
Valtero Canepa – Candidato VicePresidente a Shanghai 

Nato  a  Savona  nel  1960,  ho  due  figli  e  vivo  a 

Shanghai  con  la  mia  compagna,  Avril  Accolla, 

Professore Universitario, e nostro figlio di 4 anni.  

Quest’anno ho compiuto 30 anni di carriera nel 

gruppo  Bracco,  dove  ho  esordito  come 

informatore medico‐scientifico,  assumendo poi 

diversi ruoli tra cui Direttore Global Marketing e 

Country Manager Italia.  

Nel 2013 mi sono  trasferito in Cina, dove lavoro 

come  General Manager  della  Joint‐Venture  Bracco  Sine,  Chairman  e  GM  della WFOE  Bracco 

Imaging Medical Technology e Managing Director della filiale Bracco di Hong Kong.. Gestisco un 

fatturato di circa 100 Milioni di Euro e 370 persone. 

Mi ritengo “Uomo d’Azienda”, ma in questi anni in Cina ho dedicato le mie risorse anche a due 

interessi  di  responsabilita’  sociale,  Slow  Food,  di  cui  sono  responsabile  del  Convivium  di 

Shanghai, e la Camera di Commercio Italiana in Cina. 

Con  altri  colleghi  ho  contribuito  nel  2013  alla  creazione del  primo Working Group nazionale, 

dedicato alla Sanita’  (che al momento coordino con un  importante  impegno  in progetti  intra‐

settoriali ed inter‐settoriali come l’Hangzhou Sino‐Italian Elderly Healthcare Center e il Distretto 

Sino‐Italiano  di  Tianfu).  Nel  2016,  ravvisando  una  necessita’  di  cambiamento  e  di  spinta 

costruttiva, mi sono candidato al Consiglio Direttivo e sono stato eletto VicePresidente per  la 

Circoscrizione di Shanghai. 

Sono stati due anni molto  intensi e non senza difficolta’, ma ritengio che siano stati  raggiunti 

importanti risultati. Ho deciso di chiedere la fiducia dei soci per ancora due anni, per portare a 

risultato le attivita’ iniziate e dare avvio ad altre attivita’ volte a supportare il business italiano 

in Cina. Ritengo che sia anche indipensabile migliorare la percezione che i cinesi e soprattutto le 

aziende cinesi hanno dell’Italia,  facendo comprendere come  la qualita’ della vita  Italiana sia  il 

frutto  combinato  di  sapere,    saper  fare  ed  impegno.  Cio’  avverra’  solo  se  l’Italia  in  Cina  si 

presentera’ unita, decisa e persava di sobrio entusiamo. Con altri candidati ho sottoscritto un 

programma dettagliato che verra’ diffuso nei prossimi giorni. Compatibilmente con gli impegni 

di  lavoro  cerchero’  di  incontrare  personalmente  quanti  piu’  colleghi  possibile  nelle  due 

prossime settimane per rispondere a domande e raccogliere suggerimenti e sollecitazioni.  

Grazie in anticipo della vostra fiducia. 


